

Perdiendo el Norte

Proyección de película

Fecha: Miércoles, 23 de septiembre de 2015 a las 19.45 horas
Lugar: Iglesia Koningkerk, Bruijnings Ingenhoeslaan 4, 2273 KR Voorburg
Transporte: Autobús nº 23 y tranvía 2 delante de la iglesia; aparcamiento Libre (a 5 minutos andando desde la estación Laan van NOI)
Reservar a: secretaria@asoha.nl **antes del 20 de septiembre**

Exclusivamente para nuestros socios!
Tras la película se celebra la Asamblea General.

Sinopsis de la película “Perdiendo el Norte”

Cuando la crisis comienza a causar estragos en la realidad económica y laboral de los españoles, muchos jóvenes se ven obligados a hacer las maletas. Hugo (*Yon González*) y Braulio (*Julián López*), dos jóvenes hiper-preparados, se dejan seducir por los cantos de sirena de quienes ya cosechan los frutos de la emigración en Alemania y deciden probar suerte. Lamentablemente, cuando llegan al país teutón la comunidad de expatriados pronto les hace ver que lo que les espera no es el cuento de hadas que imaginaban. Sin conocer el idioma y en un entorno en el que sobran los inmigrantes cualificados, Hugo y Braulio decidirán si les compensa volver a casa, donde no tienen nada, o si deben sacrificar su orgullo en busca de cualquier posibilidad de futuro.



Cartel de “Perdiendo el Norte”